

Nueva carta sin fecha, del Procurador Fiscal de Iquique, al Presidente del Consejo, desde su lugar de detención en Pisagua.

"REPÚBLICA DE CHILE
CONSEJO DE DEFENSA DEL ESTADO

, de _____ de 19 _____

Nº

Referencia:

DON MANUEL:

Otra cola de la famosa investigación. Ahora a Pisagua.-

Sólo Dios sabe cómo terminará esto. Mi angustia es mi mujer y cuatro hijos que no tienen ni para un mes porque con la misma investigación todo mi estudio se vino abajo.

Espero fervientemente que el Consejo y particularmente Ud. breguen por mi libertad.

Juro a Ud. sobre la cabeza de mis hijos que jamás desarrollé actividad política alguna de ninguna especie. Nadie entiende que la investigación fue ordenada por el Consejo y vigilada.

En Ud. espero,

Adiós,

(hay firma ilegible)